



Entrevista

Luis Espinosa Cházaro (Coordinador de Diputados – PRD)

“La votación de la Junta de Coordinación Política es solamente para emitir la convocatoria, estamos ya sobre el tiempo. El Pleno autorizó la emisión de la convocatoria para el tema de los consejeros, lo del Comité Técnico de Evaluación todavía no lo hemos terminado y lo que nosotros desde la oposición, desde ‘Va por México’, el PRD estamos planteando es que los perfiles que proponga la Jucopo cumplan con la imparcialidad para que los que elijan participar de las quintetas de los consejeros del INE, incluyendo la presidencia del Instituto, contemos con la certeza de que son perfiles que nos darán garantías a todos los partidos políticos”.

https://drive.google.com/file/d/1_euJ222xhVnE3B6lFgiZLcBDJUhcqP/view